
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 21, am 02.05.23 von 18:30 bis 21:44 Uhr 
 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Vorstand (2x), Kommunikation, Hochschule und Studium, Finanzen, 
politische Bildung (bis 19:02), Sekretariat (1x) 

Abwesend: Studentisches Leben 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 20 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Termin Rektorat 

Der Vorstand war letzten Donnerstag im Rektorat, um über die 
Nachbarschaftsproblematik zu sprechen. Der Rektor hat sich den 
Maßnahmenkatalog angesehen und einige Bemerkung gegeben. Weil das KuCa sich 
in einem reinen Wohngebiet befindet, muss man unter der Woche nach 22 Uhr leise 
sein. Es gibt Ausnahmen am Wochende, s.g. Veranstaltungen, die einem 
"herkömmlichen Brauch" dienen (Ersti-Party & Semesterabschlussparty). Es gilt ab 
22 Uhr Bass aus und Schlagzeug abbauen (da ans Sekretariat: die Mail an 
Fachschaften und Referate nochmal überarbeiten mit den neuen richtigen Infos). Ab 
22 Uhr ist unter der Woche eine gewisse Lautstärke zu wahren, die die 
Nachbarschaft nicht stört. Der Vorstand erkundigt sich beim Rektorat bezüglich einer 
genaueren Regelung fürs Wochenende. Die Stellungnahme für die Nachbarschaft 
wurde vom Rektorat abgesegnet. Der Vorstand hält das Gremium über neue 
Entwicklungen auf dem Laufenden. 

- FAK 

Die Freiburger Asten Konferenz hat letzten Freitag im VS-Büro stattgefunden. Für 
Details bitte das FAK Protokoll lesen. Die nächste FAK findet an der Uni statt und ist 
auf Ende Mai, Anfang Juni angesetzt. 

- Hütte 

Die Sprecherin für Kommunikation berichtet über die Mega-Hütte, die im November 
stattfinden soll. Die Schwarzwald-Hütte in Wieden wurde reserviert. Der reservierte 
Zeitraum ist 17.11.-19.11.. Es wird noch auf eine Antwort gewartet. Eine anderer 
Hütte, die zur Auswahl stand hieß Schwarzwald-Berghäusle, die in Titisee ist. Das 



Gremium ist der Schwarzwald-Hütte positiv gestimmt. Der Vorstand bietet an 
mitzukommen und zu kochen. Dieser Vorschlag wird entgegengenommen, aber kann 
nicht abgestimmt werden, da das die Zukunftexe betrifft. 

- StuRa 

Der Vorstand berichtet von der Stura-Sitzung in der letzten Woche. Für Details bitte 
das Stura-Protokoll Nr. 8 vom 26.04.23 lesen. 

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. 

- PRL Prüfungstermine 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium berichtet über die Situation der 
Prüfungstermine. Der jetzige Stand ist, dass die Fachschaften der Sprecherin für 
Hochschule und Studium die genauen Klausuren, für die die Termine noch nicht 
stehen, rückmelden müssen, damit der Prorektor für Lehre und Studium den Fächern 
etwas zurückmelden kann. Die Sprecherin für Hochschule und Studium schreibt 
dafür eine Mail an die Fachschaften. 

TOP Anträge 

- Antrag 2x Basketbälle (100 €) 

Der Sprecher für studentisches Leben hat dem Vorstand gesagt, dass er gerne 2 
Basketbälle zum Verleihen hätte. 

Wer ist dafür den Antrag über 100€ anzunehmen? 

Einstimmig angenommen. 

- Antrag Saiten für Instrumente (100 €) 

Ein Musikstudent hat sich die Instrumente im Lager angesehen und es sollen Saiten 
angeschafft werden, damit die Instrumente wieder auf Vordermann gebracht werden 
können. 
Wer ist dafür diesen Antrag über 100 € anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Antrag ist angenommen. 

- Semesterabschlussparty Deutschfachschaft 05.08.23 

Es wird diskutiert, ob eine Semesterabschlussparty erlaubt werden kann, mit der 
aktuellen Situation und ob Semesterabschlussparties gedopplet werden. Es wird 
diskutiert ob weitere Parties oder Abschlussparties nicht erlaubt werden sollen, auf 
Grund von der Nachbarschaftsproblematik. Es wird diskutiert ob es einen 
Sperrzeitraum für neue Veranstaltungen geben wird. 

Es wird über die folgenden Varianten abgestimmt: 

Variante 1: Es werden keine Partys angenommen. Wenn Partys angefragt werden, 
wird rückgemeldet, dass man sich eine andere Art von Veranstaltung ausdenken soll. 



Die neuen Lautstärkeregelungen werden beim Ausleihen klar gemacht. 

Variante 2: Es werden alle Art von Veranstaltungen angenommen. Die neuen 
Lautstärkeregelungen werden beim Ausleihen klar gemacht und auch die 
Möglichkeit, dass das KuCa komplett geschlossen wird, wenn man über die Stränge 
schlägt. 

Abstimmung: Variante 1: 1 | Variante 2: 2 | Enthaltungen: 2 

Wegen dem 05.08.: Dieser Termin ist nicht möglich, weil dort voraussichtlich die 
Übergabe für das neue Exekutivkomitee stattfinden soll. 

TOP Awareness 

- Schichtplan für die FSKParty → Nuclino Reiter 

Es wird besprochen, wer und wann Schicht machen kann. Dafür sieht man bitte den 
Awareness FSK-Party Reiter. 

- was braucht wer 

Der Vorstand stellt die aktuelle Situation mit der Problematik Awareness dar. Es wird 
überlegt, ob man eine Pflicht für Awareness einführt. Es wird überlegt, ob sich ein 
Awareness-Referat bilden soll. Es kommt die Frage nach Geldern für externe 
Awareness-Menschen auf. Der Sprecher für Finanzen will diesen Punkt mit dem 
Haushaltsbeauftragten besprechen, explizit für die Ersti-Party und die 
Semesterabschluss-Party, sieht das aber kritisch für die anderen Veranstaltungen. 
Es wird angemerkt, dass es durchaus legitim ist, den Veranstaltern zuzutrauen für 
Awareness zu sorgen. Es wird der Gedanke in den Raum geworfen, dass nicht jede 
Veranstaltung ein Awarenessteam benötigt. Es kommt Verwirrung auf, was genau 
mit Awareness gemeint ist. Der Vorstand erklärt es ist eine Mischung aus gesundem 
Menschenverstand und professioneller Betreuung nach Vorfällen. Es wird diskutiert, 
inwieweit man professionelle Betreuung hier vor Ort leisten muss/soll. Der Sprecher 
für Finanzen wird mit dem Hausverwalten sprechen, inwieweit professionelle 
Awareness-Teams eingestellt werden können für die großen Partys. Der Vorstand 
wird auch bei A-Workshops anfragen, ob es eine Schulung für das KuCa geben 
kann. Die Idee kommt auf ein Quasi-Konzept vorher zu entwickeln. Es soll in den 
zukünftigen Sitzungen immer einen 15 min Slot für Awareness geben, damit das 
Thema besprochen wird, aber den Rahmen nicht komplett sprengt. 

TOP FSK-Party 

- Musik 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium macht eine Playlist. 

- Orga: 

• Aufbau (was, wann, wer) 

Die Sofas im KuNiCa kommen ins Sekre. Die überflüssigen Sofas aus dem KuCa 
kommen ins Büro. 3 Biertische werden im KuNiCa aufgebaut. Und kleine Box kommt 
ins KuNiCa. Treffen für Aufbau: 18 Uhr. 



• Aufräumen (wann, wer) 

Noch am selben Abend wird Besenrein gemacht. Der Rest wird am nächsten Tag 
aufgeräumt. 

- zeitl. Ende 

Ende ist um 24 Uhr. 

TOP Mails 

- Jahrgangtreffen Studium Wald und Umwelt (keine ph studis), 30.09.23 

Der Mail wird abgesagt. 

TOP Sonstiges 

- Anfrage Datenschutzbeauftragter: 

Der Datenschutzbeauftragte will wissen, welche Programme wir benutzen (es wird 
gebeten noch zu ergänzen, falls jemandem noch was einfällt): 
Zoom, Strato, Nuclino, Insta, Homepage: Wordpress, Canva, Actionbound, Horde 
(PH), Facebook,  

- Wie trenne ich Müll im Büro? 

Der Vorstand wünscht sich, dass das Büro konsequenter aufgeräumt wird. Es wird 
darum gebeten die Trennung von Papiermüll und Alles-Andere-Müll zu respektieren.  

- KuCa-Helfer*innenfest 

Am nächsten Montag wird die Dankesveranstaltung für die KuCa-Mithelfenden vom 
letzen Semester stattfinden. 

- Erinnerung Monatsbericht April 

Alle sollen sich bitte auf den Monatsbericht von April für nächste Woche vorbereiten. 

- Dies das, verantwortliche Dinge 

Der Vorstand erinnert daran, dass die Sprecher*innen in Abwesenheit des 
Vorstandes dafür verantwortlich sind, dass Dinge im KuCa nach Regeln verlaufen. 

Die Sitzung wurde um 21:44 beendet. 


